

Drei von Pizzardo Pacelli gegenüber genannte Geistliche

Bitte beachten Sie die Hinweise unter "Analyse".

Analyse:

Die drei Geistlichen, die Pizzardo Pacelli gegenüber genannt hatte, konnten bisher nicht identifiziert werden. Da Pacelli Pizzardo, um ihm zu verdeutlichen, welche Gunst dieser an der Kurie genieße, schrieb, dass einer der drei Geistlichen Bischof und ein anderer Apostolischer Protonotar geworden sei, ist zu vermuten, dass es sich bei ihnen um Personen handele, die in einem klientelistischen Verhältnis zu Pizzardo standen.

Empfohlene Zitierweise:

Drei von Pizzardo Pacelli gegenüber genannte Geistliche, in: 'Kritische Online-Edition der Nuntiaturberichte Eugenio Pacellis (1917-1929)', Schlagwort Nr. 484, URL: www.pacelli-edition.de/Schlagwort/484. Letzter Zugriff am: 09.05.2024.